

Genossen!

Meine bisherigen Ausführungen haben wohl jedem Anwesenden deutlich gemacht, welche hohen Anforderungen an die Untersuchungsarbeit im MfS, an jeden einzelnen Angehörigen der Linie IX zu stellen sind, welche große Verantwortung diese Genossen für die Lösung der unserem Organ in Durchsetzung der Beschlüsse der Partei insgesamt erwachsenden politisch-operativen Aufgaben tragen.

Gerade weil das so ist, spreche ich ja auch in diesem Kreis nicht zum ersten Mal mit solcher Eindringlichkeit über diese Probleme. Immer bin ich davon ausgegangen, daß ich mich auf die Genossen der Linie Untersuchung fest verlassen kann, daß sie unter allen Bedingungen als Kommunisten und Tschekisten handeln und mit ihrer ganzen Person, ihrem Wissen und Können auf ehrliche Art und Weise um höchste Ergebnisse im Kampf gegen den Feind, beim zuverlässigen Schutz des Sozialismus und der Gewährleistung der staatlichen Sicherheit der DDR ringen.

Die Mehrheit hat dieses große Vertrauen durch ihr gesamtes Verhalten und ihre Taten auch immer wieder aufs Neue gerechtfertigt.